

Dritte Abtheilung.

Von den verbrannten Körpern (*corps brulés*), den Oxiden und Säuern.

Erster Abschnitt.

Von der Verbrennung. Allgemeine Betrachtungen über die Oxiden und Säuern.

§. 1.

Wenn gewöhnlich die Menschen nur solche Veränderungen der Körper, die mit Freywerden von Licht und Wärme begleitet sind, Verbrennen nennen, so giebt der Chemist diesem Worte eine ausgedehntere Bedeutung, und versteht darunter eine jede Verbindung der Körper mit dem Sauerstoff. Die Resultate dieser Verbindung sind entweder Oxiden oder Säuern.

§. 2.

Unter einem Oxide versteht man einen mit Sauerstoff verbundenen Körper, der nicht sauer ist, d. h. dem der eigenthümliche Geschmack, so wie die